

Voilà ce que la foi nous découvre, et ce qui nous excite à espérer.

II. Mais notre espérance n'est pas seulement fondée sur la bonté du Seigneur; elle s'appuie aussi sur ses promesses et sur ses bienfaits. Que de fois lui-même ne nous a-t-il pas encouragés à espérer en lui! Que d'exemples ne lisons-nous pas dans l'Ancien Testament qui nous inspirent cette confiance! Que de traits nous montrent notre Dieu n'épargnant ni bienfaits ni encouragements pour les justes et même pour tous les hommes en général! N'en est-il pas venu jusqu'à envoyer Jésus-Christ sur la terre, jusqu'à nous promettre que tout ce que nous lui demanderions au nom du Sauveur nous serait accordé, jusqu'à nous enseigner lui-même la manière dont nous devons le prier, afin d'assurer d'autant mieux l'effet de notre prière? Et la vie de Jésus-Christ, sa passion et sa mort, ne sont-elles pas autant de motifs qui nous engagent à espérer, Oh! le chrétien a coûté à Jésus le prix de son sang. Malheur à lui s'il accueillait dans